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В Югре предлагают смягчить ограничения на продажу алкоголя в многоквартирных домах 

Общественное обсуждение поправок в закон об ограничении продажи алкоголя 

продолжается на портале «Открытый регион – Югра». Речь идет о продаже крепких 

алкогольных напитков в сетевых магазинах, которые расположены в многоквартирных 

жилых домах.  

Своё мнение уже высказали свыше 400 югорчан. Чтобы определить наиболее 

справедливую формулировку закона, присоединиться к обсуждению приглашают обе 

заинтересованные стороны – жителей МКД и предпринимателей округа.  

По словам Президента Нижневартовской Торгово-промышленной палаты 

Анатолия Лисина, именно предприниматели запустили процесс подготовки 

поправок в действующий окружной закон о продаже алкоголя.  

 «Мы сами против того, чтобы во дворах, либо вблизи детских площадок, были магазины, 

торгующие алкоголем. Те поправки, которые предлагается обсудить на текущий момент, дадут 

возможность продавать всем ассортиментом товара продуктовым магазинам, в том числе, 

небольшим, которые выходят на нежилую зону. Это вполне, на наш взгляд, допустимо», - 

подчеркнул Анатолий Лисин.  

Предприниматели уверены, что предложенные изменения действующего закона о продаже 

алкоголя в Югре будут способствовать развитию конкурентоспособности малого и среднего 

бизнеса в сравнении с крупными сетевыми магазинами и сохранит экономику городов региона.  

«В данном случае мы поддерживаем ту формулировку, которая предлагается на 

обсуждение. Это спасет небольшие магазины рядом с домом, те магазины, которые продают 

товары местных производителей: хлеб, молоко и мясо», - отметил Анатолий Лисин. 

Президент Нижневартовской ТПП также добавил, что представители 

предпринимательского сообщества призывают всех жителей округа высказать свое мнение до 22 

июня 2023 года, чтобы соблюсти баланс мнений и сформировать тот вариант закона, который 

устроит все стороны. 

Принять участие в обсуждении поправок в действующий закон можно на портале 

«Открытый регион – Югра»: https://clck.ru/34RANK 

Напомним, что организатором обсуждения выступает Департамент экономического 

развития Югры. Мнение жителей будет учтено при принятии окончательного решения. 

По словам заместителя директора окружного департамента экономического развития 

Виталия Костина, многие предприниматели считают, что их объекты, которые попали под 

ограничения уже действующего закона, на самом деле не создают неудобства жителям 

многоквартирных домов.    

«Наше ведомство осуществляет не только государственное регулирование в сфере 

алкогольной продукции, но еще и занимается развитием и поддержкой предпринимателей, 

поэтому нам важно слышать мнение не только жителей многоквартирных домов, но и 

предпринимательского сообщества», - пояснил Виталий Костин. 

Он также добавил, что широкое общественное обсуждение необходимо для того, чтобы 

соблюсти баланс интересов между предпринимательским сообществом и жителями 

многоквартирных домов. 
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«Все дополнительные ограничения направлены на то, чтобы югорчанам было комфортно 

проживать в своих домах. Если жители автономного округа, общественные организации, 

которые представляют их интересы, увидят, что законопроект, который сейчас разработан 

по инициативе предпринимателей, нарушает их права, создаёт предпосылки для ухудшения 

комфортного проживания, – это будет учтено», - подчеркнул Виталий Костин. 

 

Еще больше информации о проектах портала открытого Правительства Югры 

«Открытый регион – Югра» в социальных сетях:  

VK: vk.com/or_86 

Telegram: t.me/myopenugra 

Одноклассники: ok.ru/myopenugra86 
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